

637445

ARTES 15 DE AGOSTO DE 1978 - PÁGINA 34
La Gaceta del País, Madrid.

ORTOGRAFIA PARA EDUCACION BASICA

COMENTARIO DE: ANTONIO CARDENAS

La ortografía siempre ha sido el principal problema sobre todo en los alumnos de Enseñanza Básica y Media. Los profesores se han esforzado tras largas investigaciones para buscar un método que dé solución al problema.

Incluso esto de la ortografía se ha llevado a seminarios pedagógicos y es uno de los principales males en el sistema de enseñanza que afecta en estos instantes a los séptimos y octavos años de nuestras escuelas primarias. ¿Cómo escribir correctamente el castellano? Es la pregunta y la inquietud del profesorado del país.

No existen recetas ortográficas ni fórmulas mágicas para corregir el mal. El li-

fundo amor y cariño han hecho un extenso trabajo que presentan a consideración del profesorado y estudiantado del país en general a manera de orientación; fruto del esfuerzo y experiencia con un sentido práctico al que no falta una adecuada formulación científica para buscar la solución al problema.

La sencillez de los ejemplos, el carácter de sus múltiples ilustraciones, la elementariedad de los enunciados hace que sea una obra pedagógica fácil de entender para quienes desean perfeccionar su ortografía.

La obra combina con la caligrafía, la pronunciación y la ortografía.

Ortografía para educación básica [artículo] Antonio Cárdenas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cárdenas Soto, Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ortografía para educación básica [artículo] Antonio Cárdenas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa